

AKTUELLES

Mentoring in der GdP – der Abschluss



Die Jubilare freuten sich über ihre Ehrung durch Abgeordnete Karin Logemann, GdP-Bezirksgruppenvizechef Bernd Dreier und Kreisgruppenchef Frank Schill (hinten, von links). Foto: GdP-KG Wesermarsch

JHV der Kreisgruppe Wesermarsch

Am 14. März 2019 hat die Jahreshauptversammlung unserer KG Wesermarsch mit 42 Teilnehmenden in Stadland/Rodenkirchen stattgefunden.

Durch einen polizeilichen Einsatz konnten leider nicht alle Angemeldeten teilnehmen. Als Gäste nahmen die MdL Karin Logemann, der PI-Leiter Jörn Stilke und Mitglieder der Personalräte und des Landesvorstandes teil. Frau Logemann wurde Kritik an der nicht zeitgleichen Übernahme des Tarifvertrages für Beamte und das immer noch fehlende Weihnachtsgeld übermittelt.

Nach der JHV wurden noch interessante Gespräche bei einem Schnitzelessen geführt.

Ehrungen:

- 40 Jahre: Henning Schnee, Klaus Lücke, Uwe Harms (in Abwesenheit) und Jürgen Zimmer
- 60 Jahre: Werner Speckels (in Abwesenheit)
- 65 Jahre: Horst Garms

Frank Schill



Die Mentees mit ihren Mentorinnen und Mentoren beim Abschlusstreffen.

Foto: GdP

Das letzte der drei Treffen zur Mentoring-Kooperation der GdP Landesverbände Niedersachsen und Schleswig-Holstein hat am 7. und 8. März 2019 stattgefunden. Dabei wurden die Planungen zu dem im Rahmen des Mentorings entwickelten gemeinsamen Projekt konkretisiert.

Die Idee des Projekts ist es, bei Demonstrationen erkennbar mehr Uniformierte auf die Straße zu bringen, um die Kolleginnen und Kollegen aus dem Tarifbereich stärker zu unterstützen.

Im - leider - letzten offiziellen Treffen zwischen den Mentees und Mentoren in Bad Nenndorf nahm das gemeinsame Projekt deutlichere Züge an: Gemeinsam mit Manuela Rukavina, die uns auch dieses Mal begleitete, besprachen wir die Kommunikations- und Werbestrategie. Dieses

Projekt werden wir trotz des offiziellen Endes des Mentoring-Programms vereint fortführen und finalisieren.

Wir können festhalten, dass das Mentoring-Programm uns alle in unserer persönlichen und beruflichen Entwicklung voran gebracht hat. Als Mentees konnten wir unsere Ideen einbringen und stießen immer auf offene Ohren. Die Begleitung durch unsere Mentoren stärkte uns den Rücken und zeigte uns, dass wir gemeinsam viel für unsere Gewerkschaft und damit für unsere Kolleginnen und Kollegen überall in der Polizei tun können. Hierdurch sind Tandems entstanden, die voneinander lernen, ihre Stärken teilen und sich gegenseitig ihre Netzwerke öffnen. Wir stellten fest, dass mit dem Ende des Mentorings die Mentee-Mentoren-Beziehungen keinesfalls beendet werden. Diese freundschaftlichen Beziehungen werden weiter bestehen bleiben.

Werner Steuer, Mentee

Besuchen Sie uns auch online:

www.gdp.de/Niedersachsen



**EUROPA.
JETZT
ABER
RICHTIG**

Für ein friedliches, soziales,
gerechtes und sicheres Europa!
Gegen Rassismus und Populismus!

**Am 26. Mai 2019
WÄHLEN GEHEN!**



Gewerkschaft
der Polizei
Niedersachsen

